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令和３年３月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（３月３日・４日・５日 ３日間） 

 

○ ３月３日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

小屋敷  孝 

１ 新年度予算について (1) 新年度予算編成の基本方針について 

(2) 新年度予算の特色について 

２ 新型コロナウイルス

感染症への対応につい

て 

(1) １年間の市保健所の対応について 

(2) ワクチン接種体制について 

３ 経済対策について (1) 当市の経済、雇用への影響について 

(2) 今後の経済対策及び産業振興について 

４ 観光行政について 八戸都市圏交流プラザ・８ｂａｓｅについて 

５ 八戸市新美術館につ

いて 

新美術館開館により期待する効果について 

６ 震災復興及び防災・

防犯対策について 

(1) 震災復興の成果について 

(2) 今後の防災・防犯対策について 

７ 水産行政について 今後の方向性について 

８ 子育て支援について  子ども医療費助成事業について 

２ 

きずなクラブ 

 

五 戸 定 博 

１ 財政について 当初予算編成における財政運営上の課題と対応について 

２ 新型コロナウイルス

感染症について 

 当市の検査体制及び医療提供体制について 

３ 商工行政について (1) 卸団地拡張計画の概要について 

(2) 期待する効果について 

４ 農業行政について  生産性向上へ向けた市の支援策について 

５ 福祉行政について (1) 子育て世代への支援について 

(2) コロナ禍における生活困窮者への支援について 

(3) コロナ禍における高齢者への支援について 

６ 空き家対策について  八戸市空家等対策計画について 

７ 政治姿勢について (1) イベント契約について 

(2) 八戸ブックセンターについて 

(3) ハサップ対応型魚市場Ａ棟について 

(4) 櫛引地区の野積み産廃について 

 

  

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

３ 

新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ 市長の政治姿勢につ

いて 

(1) 新年度当初予算案について 

(2) ジェンダー平等社会について 

 ア ジェンダー平等社会の認識について 

 イ 女性管理職の登用について 

 ウ 八戸市防災会議の委員について 

 エ パートナーシップ制度について 

(3) 第三魚市場荷捌き所Ａ棟について 

２ 包括外部監査報告に

ついて 

 補助金に関する事務の執行について 

３ 新型コロナウイルス

感染症対策について 

(1) ＰＣＲ検査等について 

(2) ワクチン接種について 

(3) 事業者支援について 

４ 障がい者政策につい

て 

(1) 雇用状況について 

(2) 障害者の表記について 

５ ＧＩＧＡスクール構

想について 

(1) 進捗状況と課題について 

(2) 健康管理について 

(3) デジタル教科書とその導入について 

４ 
公明党 

 

夏 坂   修 

１ 政治姿勢について (1) 新型コロナワクチン接種の実施に向けた課題について 

(2) 政策公約の進捗について 

(3) 行政のデジタル化の推進について 

２ 子育て支援について (1) 子ども医療費の助成事業について 

(2) 八戸版ネウボラについて 

(3) 子ども家庭総合支援拠点について 

３ 第３期中心市街地活

性化基本計画について 

(1) 目標及び数値指標の進捗状況について 

(2) 目標達成に向けた今後の事業展開及び課題について 

４ 尻内地区の暫定逆線

引き区域について 

(1) 逆線引き実施の経緯について 

(2) 区域内の営農状況について 

(3) 市街化区域編入の見通しについて 

５ 教育行政について (1) 給食センターについて 

 ア 旧西地区給食センターの利活用について 

 イ （仮称）新東地区給食センター整備の進捗状況について 

(2) 学校におけるＨＳＣへの対応について 

 

  

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

５ 

日本共産党 

議員団 

 

田 端 文 明 

１ 新年度予算について (1) コロナ禍での予算編成への影響について 

(2) 市税減収について 

(3) 国県の支出状況について 

２ デジタル化について (1) 市民生活への影響について 

(2) 職員への負担について 

３ 除雪について (1) 除雪作業の単価について 

(2) 除雪技術について 

(3) バス停前及び各家庭の出入口の除雪について 

４ 新美術館について (1) 開館記念行事について 

(2) 展示内容について 

５ 屋内スケート場につ

いて 

(1) 維持費の増加について 

(2) 遮熱材の変更について 

(3) 監修について 

(4) 第三者委員会の立ち上げについて 

 

 

  

【一括】 



 - 4 - 

○ ３月４日（木） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

６ 

日本共産党 

議員団 

 

苫米地 あつ子 

１ 子ども医療費助成に

ついて 

 所得制限緩和の実施スケジュールについて 

２ 国保税の引下げにつ

いて 

(1) 子どもの均等割軽減への対応について 

(2) 軽減判定基準額の見直しについて 

３ 教職員の負担軽減に

ついて 

(1) 少人数学級の実施について 

(2) 部活動指導員の増員について 

４ 市民病院における新

型コロナ感染症への対

応について 

(1) 医療従事者等へのワクチン接種について 

(2) 定期的検査の実施について 

７ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

日 當 正 男 

１ 災害時における応急

危険度判定士、被災宅

地危険度判定士の活用

について 

(1) 市職員の建築士、応急危険度判定士及び被災宅地危険度判定士

の人数について 

(2) 八戸市における応急危険度判定士及び被災宅地危険度判定士の

状況について 

(3) 今後の災害時における応急危険度判定士及び被災宅地危険度判

定士の活用について 

２ 授業目的公衆送信補

償金制度について 

(1) 当市の取組状況について 

(2) 当市の該当学校数、学年と算定対象人数、予算額について 

(3) 教職員の対応状況について 

３ 旧八戸シーガルビュ

ーホテル借受け希望者

募集について 

 公募状況と今後の予定について 

８ 
きずなクラブ 

 

田名部 裕 美 

１ 多様性を尊重する社

会について 

(1) 性的マイノリティへの認識について 

(2) 八戸市男女共同参画基本計画における性的マイノリティの位置

づけについて 

(3) 小中学校での性的マイノリティ等の対応について 

２ 超高齢社会への備え

について 

(1) 救急搬送について 

ア 高齢者の救急搬送の現状について 

イ 終末期医療に関する高齢者搬送の課題について 

(2) 在宅医療について 

ア 在宅医療の現状と課題について 

イ 課題解決に向けた取組について 

(3) ＡＣＰ（アドバンスケアプランニング「人生会議」）について 

３ 下長西地区の道路整

備及び下水道整備につ

いて 

(1) 市道下長３号線の延伸について 

(2) 下水道整備計画について 

９ 

きずなクラブ 

 

吉 田 洸 龍 

１ シティープロモーシ

ョンへの取組について 

(1) 協働のまちづくりの現状について 

(2) 若い世代、ファミリー層へのシビックプライドの醸成について 

２ 八戸市奨学金の現状

について 

コロナ禍における八戸市奨学金制度の現状について 

 

  

【一括】 

【一括】 

【一問一答】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

10 
無所属 

 

上 条 幸 哉 

１ 八戸のまちづくりに

おける産業の重要性に

ついて 

(1) 青森県新産業都市建設事業団の取組と成果について 

(2) 今後のまちづくりにおける産業の位置づけについて 

２ ふるさと納税につい

て 

(1) これまでの取組と実績について 

(2) 地場産品のＰＲの機会としての取組について 

(3) 近隣町村との連携について 

11 

自由民主・市民 

クラブ 

 

松 橋  知 

１ デジタル化の推進に

ついて 

(1) 行政手続のオンライン化のＡＩ、ＲＰＡの活用について 

(2) マイナンバーカードの普及促進について 

(3) 押印の見直しについて 

２ 脱炭素社会の実現に

ついて 

(1) ゼロカーボンシティの宣言について 

(2) 八戸市地球温暖化対策実行計画の見直しについて 

３ 市立図書館について  電子書籍の導入について 

４ 地区公民館について (1) 地区公民館の位置づけと機能について 

(2) 地区公民館の在り方と今後の運営方針について 

 

  

【一括】 

【一括】 
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○ ３月５日（金） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

12 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ 経済対策について (1) コロナ禍における市内の経済状況に対する所見について 

(2) アフターコロナにおける経済対策について 

２ 市民サービスの向上

について 

(1) ＳＮＳの活用状況と効果について 

(2) 市民からの問合せの対応について 

３ 介護人材の確保につ

いて 

(1) 介護人材確保ＰＲ冊子「Ｇift」の内容について 

(2) 今後の活用方法について 

13 

自由民主・市民 

クラブ 

 

山之内   悠 

１ 部活動改革について (1) 部活動改革の現状について 

(2) 今後の見通しについて 

２ 地域生活支援拠点に

ついて 

(1) これまでの具体的取組とその成果について 

(2) 今後の見通しについて 

14 

日本共産党 

議員団 

 

久 保 しょう 

１ 新型コロナウイルス

感染症対策について 

中小業者への支援策について 

２ ジェンダー平等につ

いて 

(1) 市職員の女性幹部職員の割合の向上について 

(2) 市の附属機関の女性の割合の向上について 

３ 小中学校の学校司書

について 

(1) 学校司書の増員について 

(2) 学校司書の身分保障の確立について 

４ ＪＲ陸奥湊駅の無人

化に伴うトイレの閉鎖

について 

 

15 

自由民主・市民 

クラブ 

 

高 山 元 延 

１ 荷捌き所Ｄ棟につい

て 

(1) 開場後の期待と生鮮魚の八戸ブランドとしての展望について 

(2) 閉鎖型高度衛生化魚市場としての対応について 

 ア 木箱での水揚げ搬入及び木製パレット、すのこの使用につい

て 

 イ 電動式フォークリフトについて 

 ウ 低温荷捌き施設の整備について 

 エ 閉鎖型としての夏場の対応について 

(3) 場内の使用水について 

(4) 運営経費の課題について 

２ 墓地行政について (1) 新しい形の墓地整備としての合葬墓について 

 ア 令和３年度予算化後の具体的スケジュールについて 

 イ 当市の合葬墓の特色について 

 ウ 当市の合葬墓の申込み基準について 

(2) 東霊園内の環境整備について 

 ア 霊園内の旧式公衆トイレの撤廃について 

 イ 葬祭棟と屋内トイレのリニューアルについて 

 

  

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

16 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ 新美術館について (1) 中心街への回遊性について 

(2) 集客に向けての企画について 

２ 空き家対策について 八戸市空家等対策計画について 

ア 発生予防対策について 

イ 空き家バンクの取組について 

３ 環境行政について (1) ゼロカーボンシティについて 

(2) ボランティア用ごみ袋の改定について 

４ 消防行政について (1) Ｎｅｔ119緊急通報システムの運用について 

(2) 機能別消防団員の人材確保について 

 

【一括】 


